

22-12-25

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Die Welt verändern. Aber wohin?

16.06.2020

KLIMASCHUTZ

Die Welt verändern. Aber wohin?

Umweltaktivisten fordern immer wieder, eine „ökologische Transformation“, die dem Klima und der Umwelt zugutekommen solle. Damit streben sie an, dass sich unser alltägliches Verhalten, aber auch größere Systeme wie Wirtschaft und Politik sich grundlegend und dauerhaft so verändern, damit die menschliche Zivilisation sich weniger problematisch auf viele Lebewesen und natürliche Prozesse auf diesem Planeten auswirkt. Wie verhält sich dazu das Konjunkturpaket der Bundesregierung? Cassandra Silk vom ZGV äußert sich dazu in einem Interview mit dem Ev. Medienhaus in Frankfurt. [Zum Text](#)

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN

https://www.zgv.info/umwelt-digitale-welt/artikel-einzelansicht?tx_web2pdf_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx_web2pdf_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&cHash=03e13a94c9716ef44e5d8f091ce7829c